



MEDIO AMBIENTE

FOTONOTICIAS

DEPORTES

INTERNACIONAL

NACIONAL

POLÍTICA

NUESTRA GENTE

EDITORIAL

METROPOLITANA

CARARE OPÓN

COMUNERA

GARCÍA ROVIRA

GUANENTÁ

YARIGÜES

SOTO NORTE

VÉLEZ

Inicio / Carare Opón



Jueves 19 de Agosto de 2021

Visitas: 55

Por primera vez en Santander se calculará la cantidad de agua que hay en sus fuentes hídricas.



Además, se describirá la calidad del líquido gracias a un convenio suscrito entre la CAS, **Ecopetrol** y el Ideam.

Mediante una red de estudios hidrológicos y meteorológicos se hará la caracterización de las fuentes hídricas de los 74 municipios de la jurisdicción de la Corporación Autónoma Regional de Santander.

El director de la CAS, Alexcevith Acosta Sánchez, informó que el Programa Interinstitucional Regional de Monitoreo de Cantidad y Calidad del Agua (PIRMA) ya inició con recorridos en el alto del río Fonce, el río Chicamocha, el río Suárez y el río Sogamoso en el embalse de Hidrosogamoso.

En los próximos días continuarán en el sitio donde se unen los ríos Pienta y Táquiza, que forma el río Fonce y que a su vez descarga sus aguas al río Suárez.

Con la red de monitoreo del Instituto de Hidrología, Meteorología y Estudios Ambientales (Ideam) se tomarán datos precisos de los caudales con el fin de identificar las avenidas torrenciales de las fuentes hídricas para prevenir inundaciones.

Foto: Laguna Aguas Claras - Santuario de Fauna y Flora Guanentá Alto Río Fonce

Autor: Damián Colmenares - CAS


[Ir a página de Inicio](#)

TAGS

[Carare Opón](#)
[Deportes](#)
[Fotonoticias](#)
[Guanentá](#)
[Medio Ambiente](#)
[Nacional](#)
[Política](#)
[Vélez](#)

TAGS

[Comunera](#)
[Editorial](#)
[García Rovira](#)
[Internacional](#)
[Metropolitana](#)
[Nuestra Gente](#)
[Soto Norte](#)
[Yarigués](#)

CONTÁCTENOS

Director: Lorenzo Lizarazo Duarte

Comunicador Social - Periodista

Whatsapp: 300.215.8780

lorenzolizarazo@gmail.com

